

„Alle Jahre wieder ...“ - auch Weihnachten 2013

Die LORENZ-Stiftung und der Kolping Kinder- und Jugendchor Kirdorf haben ihr Versprechen gehalten und die Bewohner des Senioren Wohn- und Pflegeheimes in Frankfurt am Main - Praunheim wieder mit Liedern zur Weihnachtszeit erfreut.

Es gab natürlich Kaffee und Kuchen - und es kamen sehr viele Gäste. Der wieder weihnachtlich festlich geschmückte Raum war bis auf „den letzten Stuhl“ gefüllt.



Es war eine wunderbare Stimmung, bei den Besuchern spürte man die Freude an den vorgetragenen Liedern, die wieder Erinnerungen an eigene Erlebnisse im Familienkreis wach werden ließen. Der Kinderchor unter der Leitung von Günther Ochs hat es zu einer erstaunlichen Perfektion gebracht, zwischendurch wurden Gedichte vorgetragen und es wurden mehrfach Zugaben gewünscht und erfüllt.



Als Heinz-Jürgen Lorenz zum Schluss fragte „Wollen wir alle zusammen noch das schöne „Lied Oh du fröhliche singen?““, stimmten alle zu und durch die Räume des Hauses erklang die wunderschöne Melodie, gesungen von einem „Gemeinschaftschor“ - Bewohner des Seniorenheimes und Kindern des Kolpingvereins.



Die LORENZ-Stiftung bedankte sich bei den Aktiven mit einem kleinen Geschenk, einen großen Nikolaus aus Schokolade, eingewickelt in einem warmen Schal für die Winterzeit.

Zuhörer und Mitarbeiter des Hauses waren sich darin einig, dass es wieder, wie angekündigt, ein schöner und zudem besinnlicher Nachmittag war.

Gerd Winter - Sekretär der LORENZ-Stiftung.